

ces, en a pris le contrepied : il place le Christ-Hostie à la base et au faite de tout. Et voici quelle est sa méthode :

Saint Jean dit dans son apocalypse que « *l'Agneau est immolé dans le sein de son Père*, DÈS AVANT LA CRÉATION DES MONDES.

Puisque tout a été créé en vue de proclamer la gloire et l'exaltation du Verbe incréé, les membres du Hiéron se sont demandé si l'on ne retrouverait pas, dans les pages de la création, comme l'empreinte préfiguratrice de celui qui demeure perpétuellement parmi les hommes dans l'adorable sacrement des autels.

La première salle du Hiéron, dite du DROIT et des DOCTEURS, définit, par les tableaux qui l'ornent, le règne intellectuel du Christ-Hostie, c'est-à-dire, l'action évidente de l'Eucharistie sur toutes les intelligences qui ont défendu et enseigné les véritables doctrines de l'Eglise. C'est la consécration formelle du Dogme de l'Infaillibilité du magistère papal qui en découle par ordre logique de conséquence palpable. Ajoutons aussi que la loi de transsubstantiation eucharistique retrouve, pour ainsi dire, une image analogique, jusque dans le travail intéressant des entrailles les plus cachées de la terre : c'est la loi de transformation des *corps inorganiques*. La collection minéralogique du savant Fournet indique comment les *roches* de toute espèce se transforment les unes dans les autres par l'effet des courants magnétiques et électriques. C'est l'attestation péremptoire du droit primordial de l'Agneau sur le Cosmos ; c'est aussi le renversement total des fausses théories de l'évolutionisme sidéral, dont la doctrine se trouve développée *in extenso* dans le SÉPHER-YETZIRAH (ou *Livre de la création des Mondes*) suivi invariablement par toutes les sectes libre-penseuses et sataniques.